

L'AROPA 02 change de nom mais conserve son esprit de solidarité

STRUCTURE

L'AROPA 02 (Association des Retraités des Entreprises et des Organismes Professionnels Agricoles et Agroalimentaires de l'Aisne) a changé de dénomination lors de l'assemblée générale extraordinaire du 30 mars. Cette modification a été validée par plus de 98 % des adhérents votants. Elle s'appelle désormais **Initiativ'Retraite Aisne.**

L'association Loi 1901, qui œuvre depuis 1990, a connu plusieurs noms, mais son but reste toujours le même : réaffirmer les quatre piliers des valeurs du mutualisme, à savoir liberté, solidarité, indépendance et démocratie.

Pour se faire, elle sauvegarde et défend les intérêts des retraités, elle met en place des partenariats locaux et nationaux afin d'obtenir des réductions (complémentaires santé, assurances, services bancaires, loisirs et vacances,...) afin d'optimiser le pouvoir d'achat des adhérents. Parallèlement, elle communique sur les réformes du système de santé, sur les améliorations en matière d'autonomie, et peut venir en aide pour la mise en place de la retraite de réversion. En outre,

elle informe régulièrement ses adhérents sur tout thème qui les concerne et/ou peut les intéresser. Par ailleurs, elle organise des sorties annuelles, qui permettent aux 2 000 adhérents de conserver un lien extérieur après la retraite.

Pourquoi ce changement de nom ?

«Nous voulons donner une image plus moderne, plus dynamique, tout en continuant vers notre vocation initiale : tel est notre objectif. Tout comme répondre à la réalité de notre époque en choisissant un nom qui donne du sens et qui rassemble».

Le résultat de l'étude de notoriété a fait apparaître une faible lisibilité du nom AROPA, et a souligné que l'acronyme était désormais désuet et dépassé. De plus, le manque d'homogénéité dans les noms des «associations filles» sera corrigé, ceci en les rassemblant sous un nom commun.

Pourquoi le mot Initiativ' ?

Pour les retraités d'aujourd'hui et de demain, cette nouvelle période de la vie correspond à davantage de temps libre. La retraite est là : on se lance, on innove, on découvre, on s'épanouit personnellement... bref, on prend des initiatives. Les retraités sont à l'écoute et ouverts au monde extérieur, gardant ainsi du lien social. Leur retraite est choisie et non subie, ils conservent l'initiative de leur style de vie. *«Pour conclure, nous dirons que l'ADN d'Initiativ'Retraite Aisne est de soutenir, informer, mener des actions en faveur des 2 000 adhérents. Pour obtenir des renseignements complémentaires, visitez le site internet de l'association <https://www.initiativ-retraite.fr/initiativretraite-aisne> ou envoyer un mail à : initiativ.retraite02@gmail.com».*